



Regionaljournal Steiermark



Einbrecher ließen irischen PKW zurück

Vermutlich von einer Polizeistreife wurden unbekannte Täter in der Nacht zum Dienstag bei einem Einbruch gestört. Die Täter flüchteten vom Tatort und ließen einen irischen PKW zurück.

Die Beamten einer Streife der Polizeiinspektion Rohrbach bemerkten am 3. Dezember gegen 03:00 Uhr im Ortsgebiet von Pinggau einen abgestellten PKW mit irischem Kennzeichen, in dem die Innenbeleuchtung eingeschaltet war. Bei der Kontrolle des PKWs bemerkten die Beamten im Inneren Kassenladen mit Bargeld. Die Beamten hielten in der näheren Umgebung Nachschau und entdeckten einen Einbruch in ein Geschäft. Die Täter waren durch ein Fenster auf der Rückseite eingedrungen. Offenbar dürften sie von der Polizeistreife gestört worden sein und daraufhin die Flucht in unbekannte Richtung ergriffen haben. Eine sofort eingeleitete Fahndung verlief bislang negativ. Bei der Auswertung eines im KFZ montierten Navigationsgerätes wurden auch mehrere Ziele im Raum Niederösterreich vorgefunden. Eine genaue Auswertung steht noch aus.

